

Verein europäischer Freundschaft Gaienhofen e.V.

## Frische Austern auf dem Weihnachtsmarkt in Gaienhofen, ein Genuss aus Saint Georges de Didonne ...

... und jedes Jahr eine bedeutende Attraktion für die Hörianer. Das zeigte sich wieder am 7. Dezember, als sich bereits am frühen Nachmittag bei strahlendem



Sonnenschein der Dorfplatz mit adventlich eingestimmten Besuchern zu füllen begann. Die Stimmung war rund herum fröhlich, freundlich, entspannt, einfach perfekt und der Stand unserer Freunde aus St. Georges de Didonne fand schon früh sehr regen Zuspruch. Später, als es dunkel und kühl wurde, nahm der Andrang noch zu und die

Gespräche wurden intensiver. Bei leckeren Austern, heißer Fischsuppe und kühlem Weißwein ließ es sich besonders gut über die Vorteile einer Freundschaft mit einer französischen Gemeinde am Atlantik diskutieren, ebenso über die seit 30 Jahren bestehende Städtepartnerschaft und über die Fahrt nach St. Georges de Didonne zu den Jubiläumsfeierlichkeiten Ende Mai kommenden Jahres. Das Interesse der Besucher war erfreulich groß und der VeF freut sich über neue Mitglieder sowie erste Anmeldungen für die Fahrt nach Frankreich. Der Verein bedankt sich auch im Namen der französischen Partner bei den Organisatoren, bei allen Aktiven und Besuchern für den gelungenen, heimeligen Weihnachtsmarkt.